



## La Usal refuerza lazos con el ayuntamiento de Zamora

### :: WORD

**ZAMORA.** El Ayuntamiento de Zamora acogió ayer una nueva reunión del Plan General de Actuaciones del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (Usal) 2013-2016, que se enmarca dentro de la campaña de intensificación de las relaciones con los consistorios de las localidades donde la institución académica tiene campus periféricos.

A este encuentro asistieron la alcaldesa, Rosa Valdeón; el presidente de la Comisión Económico-Financiera del Consejo Social, Pedro Díaz Mesonero; la concejala de Educación, María Sol Sánchez Arnosí, y los vocales sociales del Consejo José María Esbec y Jacinto Rodríguez Temprano.

Tal como manifestó el representante del Consejo Social, con estas entrevistas se pretende mejorar el conocimiento mutuo de la

realidad a la que se enfrentan la Universidad de Salamanca y los municipios que cuentan con facultades o escuelas universitarias.

Rosa Valdeón mostró, en este sentido, una «total voluntad» de colaboración con todos los organismos de la Usal, así como el respaldo y apoyo municipal a todas las iniciativas que se lleven a cabo dentro del campus universitario y que redunden en beneficio de la comunidad universitaria de Zamora y de la ciudad en general.

Los asistentes a la reunión se emplazaron a una próxima reunión para profundizar en otros temas que vinculan a ambas instituciones, caso del nuevo edificio de Enfermería. El campus Viriato cuenta con un total de 2.093 universitarios, llamados todos ellos a las urnas en fechas pasadas con motivo de las elecciones a rector.